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31 января, на сессии городского совета Горловки планируется утвердить главную
городскую смету - бюджет города на 2014 год.        
  Как рассказал городской голова Евгений Клеп в настоящий момент продолжается
работа по заслушиванию распорядителей средств и сведение всего бюджета.   
  "Бюджет будет непростой. Но, наверное, сложно найти какого-то руководителя,
который скажет, что бюджет того или иного года был простым. При разработке бюджета
была поставлена задача, несмотря на сложности, не снизить показатели по всем тем
направлениям, по которым нам удается достигать положительных результатов – это и
социальная направленность, и ремонт дорог, кровель и многое другое. Вторая задача –
увеличить положительную динамику по всем направлениям" , - подчеркнул городской
голова.   
  Евгений Клеп также отметил, что планируется придать значительный импульс ряду
социальных вопросов. "Это и питание в больницах, и перевозка
инвалидов-колясочников, и льготные медикаменты, и перевозка льготных категорий в
общественном транспорте, и ряд других направлений".   
  Также предполагается реализация мероприятий в рамках капитального строительства.
Ряд объектов не был завершен в 2013 году – не только в Горловке, но и в Украине, из-за
непрохождения средств через казначейские расчетные счета. По словам городского
головы, все обязательства 2013 года учтены в проекте бюджета на текущий год.   
  "Мы предполагаем значительные изменения в оказании муниципальных услуг, это в
первую очередь коснется оказания коммунальных услуг. Кроме того, мы рассчитываем
реализовать первый этап создания Центра социально-медицинских услуг" , - отметил
Евгений Клеп.
 
  Также продолжится работа по благоустройству города, модернизации освещения,
реализации проекта «Светлый перекресток» и по ряду других направлений.   
  В общем и целом основной упор в бюджете будет сделан на рациональное
использование имеющихся ресурсов.   
  "Мы должны изменять форму и рационально использовать то, что мы имеем. Мы
должны оптимизировать расходы, но под словом «оптимизация» нужно подразумевать
не прекращение оказания услуг, а эффективное использование бюджетных средств,
каждой бюджетной гривны" , - подчеркнул градоначальник.  
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